

令和5年6月吉日

保護者の皆様へ

高嶺小学校PTA会長 山口 貴史  
高嶺小学校校長 若山 一

## 今後の熱中症対策について

日頃は、本校の教育活動ならびにPTA活動に格別なるご理解とご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、このたび豊田市教育委員会から「熱中症には命に関わる危険があることを踏まえ、熱中症への対応を優先し、気候の状況等により熱中症などが発生する可能性が判断した場合や登下校や屋外での活動においては、熱中症対策を優先し、必要に応じて確実に児童生徒へマスクを外すよう指導すること」という通知が来ました。

本格的な夏を迎えるにあたり、今後気温・湿度上昇に伴う熱中症が心配されます。

しかし、なかなかマスクを外さない子どもたちがいるのが現状です。豊田市では数年前、熱中症による痛ましい事故が起こっています。本校は、「**命を守る**」という観点より以下のように進めてまいりますので、何卒ご理解・ご協力ください。

- **外での活動について**（登下校・体育〈体育館での活動も含む〉外遊び他外での活動）
  - ・教室でマスクを外させてから活動させます。（必要ならば、マスク入れをご用意ください）
  - ・こまめな水分補給を進めます。
  - ・登下校は、子どもたちの負担軽減のため、「**ランドセルではなく、リュックサックでも可とする**」こととします。
- 日傘を利用していただいて構いません。ご家庭でご判断ください。
- ご家庭で、多めの水分・タオル・必要に応じて着替え等の準備をお願いします。
- スポーツドリンクや塩分タブレットも認めます。ただし、友だちとのやり取りを禁止とします。
- 熱中症の症状が見られたら、保護者の方にお迎えをお願いします。万が一、状態が悪化した場合、救急搬送します。すぐに連絡が取れるようにお願いします。
- 体調不良は熱中症への要因の一つとなります。十分な睡眠・朝食をとることをお願いします。
- 天気予報をもとに、その日の気温・湿度を踏まえた服装で登校させてください。
- 今回の対応は、**保護者様がマスクの着用を希望し、引き続きマスクを着用することを否定するものではありません**。その場合は申し訳ありませんが、連絡帳等で担任・学校にお知らせください。ただし、安全が確認できない場合は、学校裁量で取らせる場合もあります。